

JUSTICIA:

FGR imputa a Alcalde por desapariciones y canibalismo forzado

Durante la audiencia de imputación, la Fiscalía General de la República acusó al alcalde de Teuchitlán, José Ascención Murguía, de colaborar con José Gregorio "N", alias *"El Lastra"*, en actividades ilícitas realizadas en el Rancho Izaguirre, donde se localizaron restos humanos. Entre las acusaciones se encuentran desaparición forzada, violencia extrema y participación en crímenes de alto impacto, como obligar a víctimas a consumir carne humana y facilitar su explotación para fabricar También lo acusan de lanzar droga. una bolsa con órganos humanos a una fosa y proveer armas y vigilancia para impedir la fuga de las víctimas.

DERECHOS HUMANOS

Aumenta represión talibán contra mujeres en Afganistán

Amnistía Internacional, en su informe anual, denunció el agravamiento de la represión en **Afganistán** bajo el régimen talibán, destacando las severas restricciones impuestas a las mujeres como la prohibición de hablar en público y el uso obligatorio del *hiyab*—, así como la persecución de la minoría hazara, la continuidad de ejecuciones públicas y la censura a la libertad de expresión.

SEGURIDAD PÚBLICA

Detienen a policía por feminicidio en Chimalhuacán

Andrea Karina Delgado fue presuntamente asesinada por Alfredo "N", un policía municipal con quien mantenía una relación, tras ser citada en el Registro Civil No. 05 de Chimalhuacán. La madre de la víctima y testigos lo sorprendieron intentando ocultar el cuerpo en el edificio, lo que llevó a su detención. Aunque el agresor alegó un accidente durante un forcejeo, testigos reportaron movimientos sospechoso y manchas de sangre. Colectivos ya convocan movilizaciones para exigir justicia. Karina deja una hija de 4 años.

NACIONAL



el nepotismo tras ola de escándalos en sus huestes Ante recientes escándalos por

presunto nepotismo y uso indebido de alguno integrantes, *Morena* anunció nuevas reglas internas que prohíben prácticas como el influyentismo, el turismo político y el favoritismo familiar, adelantando una reforma que será obligatoria hasta 2030. Luisa María Alcalde, presidenta del partido, afirmó que estas medidas ya aplican en procesos como los de Coahuila, Durango y Veracruz. Por su parte, Claudia Sheinbaum envió una carta al **Consejo Nacional** en la que llama a fortalecer los valores fundacionales del movimiento. Las polémicas recientes incluyen a legisladores como Andrea Chávez, Ricardo Monreal y Gerardo Fernández Noroña, señalados por conductas que contradicen la ética partidaria y la austeridad republicana.

Capilla Sixtina se alista para elegir al nuevo Papa

INTERNACIONAL

A días del inicio del cónclave para elegir

al sucesor del papa Francisco, fallecido el pasado 21 de abril, el Vaticano acelera los preparativos en la Capilla Sixtina. Técnicos han instalado mesas y las estufas que se usarán para quemar los votos secretos de los cardenales, mientras que bomberos ya colocaron la chimenea desde donde saldrá el humo que anunciará el resultado de las otaciones. Un total de 133 cardenales se encerrarán a partir del 7 de mayo para elegir al nuevo *Pontifice*. **DEPORTES**



Clásicos y reencuentros en

Cuartos del Clausura 2025 Concluido el *Play In* del *Clausura 2025*, quedaron definidos los Cuartos de Final del torneo, con duelos cargados de historia y emoción. América se enfrentará a Pachuca en un clásico de Liguilla, al igual que Cruz Azul ante León. Tigres y Necaxa revivirán un enfrentamiento que no ocurría desde hace casi tres décadas, mientras que Toluca, como líder general, se medirá ante Monterrey, en una serie marcada por el regreso nostálgico del técnico Antonio Mohamed a la ciudad donde conquistó un título.

CULTURA

Arremete Donald Trump contra cine internacional El presidente de Estados Unidos impondrá un arancel del 100 por ciento a las películas producidas en el extranjero, para proteger la industria cinematográfica estadounidense. Luego calificó el cine foráneo como propaganda. Países como Australia y Nueva Zelanda —beneficiados por producciones de Hollywoodhan respondido defendiendo sus industrias.



Correo: opj@pjec.g res dejar de recibir este co Da clic aquí para hacerlo.